太田郷幼稚園ひよこだより

令和2年度



《中部給食センター見学》

毎日、安全でおいしい給食を届けて下さる中部給食センターへ、4・5歳児が見学に行きました。調理過程 や先生方の仕事、食と命のことなどを教えて頂きました。改めて、食べ物や作ってくださる方々への感謝の気 持ちを大切にしていきたいと思いながら、美味しく給食をいただきました。見学後は、園へ給食の配送車が来 るとすぐに気付き、「ありがとうございます!」といつもより大きな声であいさつをする子供が多くなっていま

した。



「あれは何?」「何をしている ところなの?」と尋ねたり、「大 変だね」と仕事に関心をもった りする姿が見られました。



いろいろなものから命をい ただいていることや、好き嫌 いをしないことの大切さを 聞きました。



「たんぽぽ組さんの給食 をよろしくね」「ありがと うございます」と配送車を 見送りました。

※秋がいっぱい!!≫

園にある渋柿の収穫を楽しんだり、どんぐりや落ち葉を拾って遊びに取り 入れたりしました。



収穫した柿を 10 個ずつ 集めて数を数えると 218 個あり、感動も大き かったです。



吊るし柿



どんぐりでマラカスを作り、音楽に合わせて鳴 らすことを楽しみました。また、落ち葉で冠を 作ったり、ままごとのご馳走を作ったりして秋 の自然に触れる楽しさを味わいました。









いろいろな絵を見ながら、「ぼく はこの絵が好き!」「この絵はどんな 絵だろう?」と関心をもって見るこ とができました。学芸員さんの説明 も真剣に聞く姿が見られました。

5歳児が、みなバスに乗って博物館 の見学に行きました。公共の乗り物に 乗る経験ができ、マナーを守る大切さ を知ることができました。また、博物 館では、『知られざる肥後の絵師』の 展示を見学しました。

